
ATA Nº 029/2021 

Aos dezesseis (16)  dias do mês  de novembro de  dois  mil e vinte e um (2021), às dezoito 

horas e quinze minutos (18:15 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de 

Vereadores de Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os (as) senhores (as) 

Vereadores (as) para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador 

Clóvis Provensi Roman, assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes 

Vereadores: Augusto Cichelero, Fabiano Pancotte, Tiago Fornari, Sueli Lodi Giordani, 

Eberson Coradi, Edelberto Gehlen, Clóvis Roman, Emir Colognese e Gilson Desengrini da 

Silva. Havendo quórum  regimental, o Presidente declarou  aberta a Sessão  e colocou em 

discussão e votação a Ata de nº  028/2021, da Sessão Ordinária  realizada   no dia três (03) 

de novembro de  2021, sendo aprovada  integralmente e por unanimidade. A seguir o 

Vereador  Edelberto fez a leitura de um trecho da Bíblia. O Presidente apresentou a seguinte 

pauta  para a ordem do dia: - Projeto de Lei  nº   120/2021;  e, - Requerimento nº 077/2021.  

Colocada a ordem do dia em discussão e votação, aprovada por unanimidade. Ordem do 

Dia: - Projeto de Lei nº 120/2021, que “Autoriza a abertura de crédito suplementar especial 

e dá outras providências”. Após alguns debates, a Comissão de Justiça, Finanças e 

Orçamento emitiu  parecer  favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 

120/2021 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Requerimento nº 

077/2021, de autoria do Presidente, que solicita ao Executivo Municipal. no sentido de 

providenciar a instalação de Placa de identificação correta da Praça localizada em frente ao 

Hospital São João de Arvorezinha, conforme dispõe a Lei Municipal nº 1005/1995, a qual 

alterou o nome da Praça de: Castelo Branco para: Praça Fernando Matiello. Colocado em 

discussão, o Presidente lembrou  que Fernando Matiello doou os terrenos onde está 

edificado o nosso Hospital Beneficente São João e a própria praça que deveria levar seu 

nome, mas que, passado todo esse tempo, as administrações municipais passadas não 

prestaram efetivamente a homenagem  merecida a  Fernando Matiello e a sua família. 

Colocado o Requerimento nº 077/2021 em votação, aprovado por unanimidade. A seguir 

passou-se ao Grande Expediente: o Vereador Augusto destacou o projeto de futebol  Bola 

10 coordenado por Frank Maurer, que realizou um evento esportivo no último final de 

semana, onde dezenas de pessoas de outros municípios visitaram nossa cidade. Nada mais 

havendo para ser registrado, às  dezoito  horas  e trinta  minutos (18:30 hs) o Presidente 

declarou  encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após  discutida e 

colocada em votação, será devidamente assinada. 


